



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo venezolano, felicita al Pueblo y al Gobierno de la Federación de Rusia por las exitosas jornadas electorales efectuadas entre el 8 y el 10 de septiembre de 2023.

La contundente victoria obtenida por el partido de Gobierno, Rusia Unida, ratifica el indiscutible liderazgo de su fuerza política y del Presidente Vladimir Putin al frente de la defensa de los altos intereses del Pueblo ruso, así como el triunfo de la democracia, la libertad, la seguridad y el desarrollo socio-económico de este importante país.

La República Bolivariana de Venezuela envía un afectuoso saludo a las autoridades locales electas, quienes estamos seguros asumirán con compromiso y sabiduría el mandato otorgado por su pueblo.

Caracas, 11 de septiembre de 2023.